

## 帯広市西18条南35丁目の道道交差点 出合い頭に衝突

幼稚園バスと乗用車衝突 1人重傷、園児10人けが

◆一時停止、よく確認せずに交差点に進入◆

2016年7月22日(金)12時35分

22日午前9時10分ごろ、帯広市西18条南35丁目の信号のない道道交差点で、右折しようとした幼稚園バスと乗用車が衝突し、乗用車を運転していた20代男性が重傷、園児10人が顔や足などを打つ軽傷を負った。男性は足を骨折しているとみられる。乗用車が南方向に直進していたところ、交差点を右折しようとしたバスが出合い頭に衝突した。バスが走っていた道路に一時停止の標識があったといい、バスの運転手が周囲をよく確認せずに交差点に進入したとみて調べています。

### 交差点進入時は…

- ①あわてて行動しない
- ②交差点には、必ず「人」や「自転車」や「車」がいる
- ③相手は「避けない」、「止まらない」…かもしれない

交差点 信号が、「青」に変った！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バックは・・・『カメが歩くスピードの気持ちで！』

2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはざまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

夏休みに入ります、小・中・高校生の自転車に注意しましょう！

## 信号機ない交差点 一時停止 出合い頭に衝突 男性重体

◇交差点 相手は止まらないかもしれない！◇

2016年7月21日(木)16時5分

20日午後9時半ごろ、富山県の市道交差点で、会社員の男性(30)が運転する軽乗用車が、左から来た乗用車と出合い頭に衝突する事故がありました。軽乗用車の男性は、病院に搬送されましたが、全身を強く打ち意識不明の重体となっています。乗用車を運転していた30代の男性に、ケガはありませんでした。現場は、信号の無い交差点で、軽自動車の側に一時停止の標識がありました。

## 信号のない交差点 自転車の小3はねられ死亡

◇交差点 自転車は止まらないかも知れません…徐行しましょう◇

2016年7月22日(金)10時35分

21日の午後6時半ごろ、兵庫県の信号のない交差点で、近くに住む小3の男児(9)が軽乗用車にはねられ、その後、死亡しました。警察は車を運転していた男性容疑者(45)を過失運転致傷の現行犯で逮捕しました。今後、容疑を過失運転致死に切り替える方針ですが、前方不注意の可能性もあるとみています。

## 信号交差点 乗用車の側面にトラック衝突、トラック運転手逮捕

乗用車大破、1人死亡、1人重傷、3人けが

2016年7月22日(金)16時49分

22日正午前、茨城県の交差点で「トラックと車の事故があった」と通報がありました。救急隊が駆け付けたところ、大破した乗用車に作業服を着た男性5人が取り残されていて、このうち36歳の男性が搬送先の病院で死亡が確認されました。ほか1人が重傷、3人かけがをしています。警察によりますと、交差点で乗用車の側面にトラックが衝突したとみられ、トラックの運転手の男(60)が現場で逮捕されています。「信号は青だったと思う」と話していて、警察が事故の原因を詳しく調べています。

## 追い越し…大型トラックと正面衝突 乗用車の男性死亡

2016年07月22日 11:05

21日午後1時半ごろ、千葉県の国道で、無職の男性(74)の乗用車と、トラック運転手男性(39)の大型トラックが正面衝突。乗用車の男性は全身を強く打って病院に搬送されたが間もなく死亡が確認された。乗用車が前を走る車を追い抜こうと対向車線へ出た際に正面衝突したとみられる。

## 大型トラックが追突 すぐ後ろにいた大型トラックが停止

後続車のマイクロバスが追突 高校生など28人負傷

◇前方で…何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

2016年7月23日(土)7時23分

22日午後7時20分ごろ、東京都の圏央自動車道で、追い越し車線を走行中の車に、大型トラックが追突した。このため、すぐ後ろにいた大型トラックが停止したところ、マイクロバスが追突するなど、車4台がからむ事故になった。マイクロバスには、神奈川県の高校のサッカー部員26人が、遠征試合の帰りで乗っていて、この高校生26人やマイクロバスと車の運転手の男性など、あわせて28人が負傷した。